

日和庵サービス

(ひよりあん)

事業所番号3570203079

(H29年2月号)

土に触れ、収穫や花の開花に

季節の移り変わりを感じるデイサービス



宇部市 沼1丁目2-18

TEL 0836-35-0077

ホームページ

<http://hiyorian.net/>

「宇部のデイサービス日和庵」検索

御挨拶 m()m



お寒うございます。宇部介護業界の皆様、お元気にお過ごしでしょうか？

これを書いているH29年1月29日現在、宇部はもちろん、全国的にインフルエンザが猛威を振るっております。日和庵でも6日前の月曜昼食後に発熱早退1名、翌火曜3時のオヤツ後に発熱早退1名。(陽性1名、疑い1名)

これを受けまして1月25・26・27日の3日間を独居の方や止むを得ない事情の利用者様のみの受け入れとし「学級閉鎖」とも言える状態と致しました。

利用者様、御家族様、関係ケアマネジャー様には大変なご迷惑と御心配をおかけして申し訳ありませんでした。すべては利用者様をお守りするための事、なにとぞ御容赦くださいませ。

ストップ!インフル! (# ° ∇ °)



今回の「学級閉鎖」に至る経緯を検証し、日和庵自身も今後の感染症対策に役立てたいと考えています。

まず大きな分岐点があります。朝のバイタルチェックで出なかった2名様の発熱をどちらも利用中の観察で捉えた事です。これによって2名様は早期発見早期治療を受けていただきました。結果的にお二人は翌日から解熱されたそうです。そして、その火曜の早期発見が翌日からの学級閉鎖へと繋がります。あと1時間の御利用が終わって御自宅へと送っていたなら、インフルエンザの把握は早くても翌日営業開始後という事になります。そうすると、果たして学級閉鎖に踏み切ったかどうか・・・。

所長として私自身の判断ながら疑問です。水木金を休めば土日と合わせ5日間、月曜火曜に感染したかもしれない利用者様の潜伏期間も踏まえた空白を作れると計算しました。発症は2名、利用者様の中には毎日利用する方もいらっしゃると思いますので、また翌日以降の感染源になる可能性もあるからです。

デイサービスは、日々のリハビリおよび他者交流や見守りの場ですから、今回のように「休めば正解」とはいきません。なぜなら、休まれた利用者様は自宅でテレビの友達と化してしまいますもの。ただ、今回は日程的にインフルエンザウイルスを洗い出し殲滅できるチャンスゆえの決断でした。

さあ、2月は一人の病欠もない元気な日和庵を目指します\(^o^)/いらっしやいらっしや〜い



5-7時間 7-9時間 (延長OK)

月曜~金曜 (祭日も営業)

看護師は常勤正社員

個室 (同性介助) 小規模 (定員15)

民家スタイルデイサービスの
限界にチャレンジします。